

EKSPOS

Polres Ciamis Pastikan Keamanan Pengunjung di Objek Wisata Karangkamulyan dan Rest Area Saat Libur Nataru

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Dec 28, 2024 - 14:50



Ciamis – Dalam rangka mendukung Operasi Lilin Lodaya 2024, Polres Ciamis

melalui Satgas Preventif melaksanakan patroli dialogis di objek wisata Karangkamulyan pada Sabtu (28/12/2024).

Patroli ini bertujuan memastikan keamanan para pengunjung objek wisata serta masyarakat yang memanfaatkan rest area sebagai tempat istirahat selama perjalanan libur Natal dan Tahun Baru.

Kegiatan yang dipimpin oleh Kasat Samapta Polres Ciamis, AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., M.M., melibatkan personel Dalmas Sat Samapta dengan dukungan sarana berupa satu unit mobil patroli R4 Nissan Almera dan tiga unit sepeda motor dinas. Selama patroli, petugas memberikan imbauan kamtibmas, menjalin koordinasi dengan pengelola wisata dan masyarakat, serta memastikan kondisi tetap kondusif.

Kasat Samapta AKP Cecep menjelaskan bahwa patroli ini merupakan bentuk pelayanan Polri untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kami ingin memastikan para wisatawan dapat menikmati liburannya dengan tenang dan para pelintas di rest area merasa nyaman saat beristirahat. Kehadiran Polri di lapangan diharapkan dapat mencegah potensi gangguan keamanan," ujarnya.

Bapak Ari (45), seorang wisatawan asal Bandung, menyatakan rasa terima kasih atas kehadiran polisi di objek wisata Karangkamulyan. "Rasanya lebih aman dan nyaman saat ada polisi yang berpatroli. Kami bisa menikmati wisata tanpa khawatir," katanya.

Sementara itu, Ibu Tita (38), seorang pengguna rest area, juga mengapresiasi pengamanan yang dilakukan Polres Ciamis. "Kami merasa lebih tenang saat istirahat di rest area. Kehadiran polisi memberikan rasa aman, terutama bagi kami yang bepergian dengan keluarga," ungkapnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., menegaskan komitmennya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polres Ciamis, terutama selama masa libur panjang Nataru. "Kami akan terus hadir di objek-objek vital, termasuk tempat wisata dan rest area, demi memberikan rasa aman kepada masyarakat. Operasi Lilin Lodaya adalah bukti keseriusan kami dalam menjaga kamtibmas di wilayah Ciamis," jelas Kapolres.

Dengan kehadiran personel kepolisian yang sigap dan profesional, diharapkan libur akhir tahun 2024 dapat dinikmati oleh masyarakat dengan aman, nyaman, dan penuh kedamaian. Polres Ciamis akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik demi menciptakan situasi kondusif di seluruh wilayah hukumnya.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,